

松山 私たちは、市民会館の図書室へ、二週間おきぐらいに本を借りにいきます。今までに、百冊以上の本を読んで知識を広め、楽しい夢や希望をあたえてくれました。だから、これからもよい本をもつともつとふやしてもらつて、ゆっくり勉強ができる図書館をつくることはいいと思います。

また、学校の図書も、も

つとふや
思います。
市長 つてほし
現在の子は、二千
は、二千もみ、
は、延べ
で、府下
ており、
が非常に
私として



かなえて！僕らの願い



市初の子ども

て、困らないようになおしていきたいと思います。だからみなさんも、自分たちの学校ですから大切にして下さい。

今井 今、全国ではお米があまつていて、学校給食にも米飯給食がふえていてと聞きます。

ですが、毎日だとあきらめてしまふ人もふえてきてします。私たちの給食にも、今までには米飯給食をとり、それでもらえないでしょ
か。

ンや牛乳だけでなく少しこれも変化のある給食を食べてもらおうと全国の学校で少しすつふえてきています。

しかし、これは児童数の少ない小さな学校のことと、向日市のように、児童数多い学校では、今すぐと、

う諒にはいきません。それで、どのようにして米飯を食をとり入れたらいいか研究していますが、その辺

合いろいろな設備が必要
るために多くのお金も
ります。しかし、これか
も先生たちと相談して考
え、計上、算上、

でいきたいと思します。

遊び場のない僕たちは、一
く市民体育館ができるよ
にと、楽しみにしています

市長 多くの市民のみ
さんより、早く市民体育
を建設してほしいとの声
聞いています。向日市の

針の一つとして、教育と化の充実をめざしていくので体力づくりとふれあいの場として、市民体育館

建設するよう努力していく。しかし、そのためには五、六億円というお金が必要となります。ですが、人口が

激にふえてきている向日などでは、学校や保育所建てたり、下水道をつくりしなければならない

市民体育館の建設を



お宅では電気を安全にお使いですか

関西電気保安協会では、漏電・感電・電気火災の危険を防ぐために、2年に1回職員がお伺いして電気配線の無料診断をしています。洗たく機・電子レンジ・井戸ポンプ・クーラー・温水器などには、アース線が取付けてありますが、アースは万一漏電がおこったと

き、感電のショックを軽減します。専門の電気工事店に依頼して取付けましょう
□電気の安全を守るために、必ず調査を受けて下さい。調査日程は次のとおりです。

6月20日(月)～7月10日(日)
.....寺戸町・森本町

■京都支部

京都市東山区今熊野池田町4-8
（075）541-5375(代)



財団
法人 関西電気保安協会

「迷惑駐車をなくそう府民運動」が、六月一日から七日までの期間実施されます。不法駐車、他人の家の出入口等に駐車する迷惑行為、道路不正使用のない、安全快適な交通環境づくりに、市民のみなさんのご協力をよろしくお願いします。